

## **Presse-Information**

16. März 2023

### **Für den Zusammenhalt: 300.000 Euro für soziale Projekte** Sonderhilfe für Erdbebenopfer und Angehörige in Berlin

Schnelle und unbürokratische Hilfe angesichts des verheerenden Erdbebens in der Türkei und in Syrien: Insgesamt 100.000 Euro stellte die Berliner Sparkasse dafür zur Verfügung. Davon wurden nun 40.000 Euro an gemeinnützige Vereine vergeben, die sich in Berlin für Opfer und Angehörige engagieren.

So erhält etwa der Verein Aufbruch Neukölln für das Projekt „Ein Tropfen auf dem heißen Stein“ 10.000 Euro für die Beratung und Betreuung von Menschen, die Verwandte oder Freunde verloren haben. Das Familienzentrum Regin ist eine berlinweite Anlaufstelle für betroffene Menschen und steht ihnen mit Rat und Tat zur Seite. Auch dieses Projekt wurde mit knapp 11.000 Euro gefördert.

Viele weitere Projekte im gesamten Stadtgebiet wurden mit einer Förderung zwischen 4.000 und 15.000 Euro bedacht. Die insgesamt 300.000 Euro stammen aus der Lotterie PS-Sparen und Gewinnen der Berliner Sparkasse. Zweimal im Jahr, jeweils im Frühling und im Herbst, vergibt die Stiftung Berliner Sparkasse – von Bürgerinnen und Bürgern für Berlin die Fördermittel gemeinsam mit den Senatsverwaltungen für Bildung, Jugend und Familie sowie Integration, Arbeit und Soziales.

Ein Los der Lotterie kostet fünf Euro pro Monat, vier Euro davon können klassisch oder auch in einen Fonds der Dekabank gespart werden. Ein Euro ist der Lotterieanteil. Davon fließen 25 Cent in gemeinnützige Berliner Projekte.